

Des cabanes à cartons disponibles sur tout le territoire

La Communauté de communes de la Costa Verde (CCCV) intensifie ses actions en faveur du tri, avec l'installation récente de cabanes à cartons en remplacement des points de collectes ouverts.

Au total, 12 de ces « cabanes » fermées et avec une ouverture sur le côté, ont été installées pour accueillir le carton brun et sont proposées en accès libre à tous les usagers. Après la collecte proposée aux professionnels, la CCCV élargit ce service aux populations, et constate avec satisfaction un réel succès depuis sa mise en place.

Serge Beereni, responsable du pôle environnemental nous en parle : « L'idée directrice est de réduire le flux de l'enfouissement. Cela fait aussi appel au civisme de chacun. On voit encore trop de points propres en totale anarchie. C'est dommage, car les moyens sont mis à disposition des populations pour leur faciliter le geste du tri. Nous avons installé des caméras sur de nombreux points propres pour tenter de combattre cet incivisme. Avec ces cabanes à cartons, nous franchissons un



La cabane à cartons du point propre en bordure de la T10.

PHOTOS JACQUES PAOLI